



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 8 Pièces |
| Superficie | 290 m² |
| Référence | 83918770 |
| Prix | 7 844 000 € |

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Située dans le prestigieux domaine privé de Terre Blanche magnifique villa contemporaine, construite en 2017 sur un terrain arboré de 3500m² et édifée sur trois niveaux. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un spacieux salon, une salle à manger, une cuisine moderne entièrement équipée, un bureau, ainsi qu'une chambre confortable et une salle de bains. L'étage supérieur est composé de quatre chambres, un dressing et trois salles de bains. Le sous-sol comprend une buanderie. Deux garages séparés, une belle terrasse couverte, le pool house et la piscine à débordement complètent ce bien ...

Situated in the prestigious private area of Terre Blanche, this magnificent contemporary villa, constructed in 2017 on a 3500m² plot, is divided into three levels. On the ground floor, you'll discover a spacious living room, a dining room, a fully equipped modern kitchen, an office, a comfortable bedroom, and a bathroom. The upper floor consists of four bedrooms, a dressing room, and three bathrooms. The basement features a laundry room. Two detached garages, a charming covered terrace, a pool house, and a swimming pool complement this exceptional property. With breathtaking views over the ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

